
Herr Schnittker erläutert die ergänzenden Informationen zur Vorlage. Frau Bühse stellt einen 
Änderungsantrag mit folgendem Wortlaut: 
Der Neubau der Brücke Brachenfelder Gehölz/Dosenbek soll nur als Fußgängerbrücke ge-
plant und genutzt werden. Eine Erhöhung der Brückenklasse ist nicht erforderlich. 
 
Der Antrag von Frau Bühse wird kontrovers diskutiert und zur Abstimmung gestellt: 
 
Abstimmungsergebnis:  
Ja-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 5 
 
Damit ist der Änderungsantrag abgelehnt.  
 
Sodann lässt Frau Bühse über die Verwaltungsvorlage abstimmen: 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen: 5 
Nein-Stimmen: 4 
 
Damit ist die Vorlage beschlossen.  
 


